

# MARIA MAZZILLO

FEEL INK & MORE

**Maria Mazzillo is a versatile artist with a unique body of work. She combines different genres and media in her art. Before turning to tattooing, she was a passionate draftswoman and designer. This artistic inclination led her to study the art of tattooing and eventually make it her profession. She has developed a unique and personal style.**

Maria Mazzillo creates a unique synthesis of different art forms. She uses the process of tattooing as a medium to further develop her artistic vision and expression.

With a passion for new forms of creative expression, she has honed her skills and developed her very own creative perspective.



**Maria Mazzillo ist eine vielseitige Künstlerin mit einem einzigartigen Gesamtwerk.**

In ihrer Kunst verbindet sie verschiedene Genres und Medien. Bevor sie sich der Tätowierung zuwandte, war sie eine leidenschaftliche Zeichnerin und Designerin. Diese künstlerische Neigung brachte sie dazu, die Tätowierkunst zu studieren und schließlich zu ihrem Beruf zu machen. Sie hat einen unverwechselbaren und persönlichen Stil entwickelt.

Maria Mazzillo schafft eine einzigartige Synthese verschiedener Kunstformen. Sie nutzt den Prozess des Tätowierens als Medium, um ihre künstlerische Vision und ihren Ausdruck zu entwickeln.

Mit ihrer Leidenschaft für neue Formen des kreativen Ausdrucks hat sie ihre Fähigkeiten verfeinert und ihre ganz eigene kreative Handschrift entwickelt.

*Maria Mazzillo: painting, 2022*

**Feel Ink & more GmbH | Maria Mazzillo**

Im Chlösterli 4, 8902 Urdorf, Switzerland | +41 78 888 00 19 | [www.feelink.ch/gemaelde--kunstbilder](http://www.feelink.ch/gemaelde--kunstbilder)

[WWW.ART-ZURICH.COM](http://WWW.ART-ZURICH.COM)